

du Rosaire soient récitées en présence du Très Saint Sacrement exposé, ils peuvent aussi, avec grand profit pour les âmes, employer le temps de l'Heure Sainte à la récitation du Rosaire, surtout si chacun des mystères est accompagné d'une courte méditation et d'un cantique appropriés. Loin de détourner l'attention des fidèles de la Présence réelle, la méditation des mystères du Rosaire au pied de l'Hostie exposée leur fera mieux saisir comment le Sacrement de nos autels perpétue, en les faisant revivre, les abaissements, les douleurs et les gloires de Jésus-Christ. La prière vocale elle-même y gagnera en attention et en ferveur, et tout en étant plus glorieuse à la Mère, elle procurera en même temps au Fils une louange d'autant mieux agréée qu'elle passera par les mains et par le cœur de cette Mère bénie et toujours écoutée.

L'Assistance à la Messe pour les Fidèles

QUELQUES SUGGESTIONS (1)

L'Assistance des fidèles à la Messe est le résultat d'un double principe : celui de la conviction et celui de la bonne volonté. Le zèle du prêtre ne manquera pas de favoriser l'un et l'autre.

I

Le résultat de la Conviction.

Le fidèle doit être convaincu de l'excellence de la messe, et de la place importante qu'elle doit occuper dans la vie. — Cette conviction toute surnaturelle, qui n'est au fond que l'esprit

(1) Ces suggestions éminemment pratiques nous ont été communiquées à l'occasion du Congrès des Prêtres-Adorateurs par Monseigneur F.-X. Piette, curé de la cathédrale de Joliette.